



CIENCIA El cohete español 'Miura 1' toca el espacio con éxito

P33

EL PAÍS SEMANAL Ester Expósito, una estrella global, pasa pantalla

Hamás lanza contra Israel un ataque sin precedente desde Gaza

El grupo islamista dispara miles de cohetes y secuestra a decenas de civiles y soldados

La operación causa más de 250 muertos en Israel y 232 fallecidos en la Franja

Benjamín Netanyahu: "Ciudadanos, estamos en guerra y ganaremos"

ANTONIO PITA, **Amán**
"Ciudadanos de Israel, estamos en guerra y ganaremos". El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, respondió ayer así al ataque sorpresa y sin ningún tipo de precedente que Hamás lanzó desde Gaza, en manos del movimiento islamista y bajo bloqueo israelí desde hace más de una década. Sus Fuerzas Armadas bombardearon masivamente la Franja, después de que el grupo islamista lanzara por sorpresa miles de cohetes —3.000 según un portavoz militar israelí y hasta 7.000 según el atacante— y lograra infiltrarse en Israel. Además, los milicianos palestinos secuestraron a decenas de civiles y soldados, que pretenden canjear por 4.500 prisioneros palestinos. La jornada había dejado anoche un saldo de 250 muertos en Israel y 232 en Gaza, además de 3.149 heridos.

La operación, que exhibió un flanco débil de Israel, es la mayor acción en su territorio en décadas, solo equiparable a las producidas en el marco de las sucesivas guerras con sus países vecinos árabes entre 1948 y la del Yom Kipur, en 1973. **PÁGINAS 2 A 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**

Un mensaje para todo Oriente Próximo P4



Soldados en Sderot sorteando cadáveres de civiles israelíes tras la incursión de Hamás. / O. ZWIGENBERG (AP/LAPRESSE)

El relato del 'procés', último obstáculo de la investidura

En la negociación de la amnistía es clave definir el trauma de 2017

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**

Todo se mueve a mucha más velocidad de la que parece. Los negociadores de la investidura de Pedro Sánchez tienen avanzada la amnistía, el corazón del acuerdo. Pero tropiezan en un punto: explicar en la exposición de motivos qué fue el *procés*, el gran trauma de 2017. **PÁGINA 18**

SALVADOR ILLA
Primer secretario del PSC

"No pediremos a nadie que renuncie a sus ideas políticas" P19

Feijóo y Abascal, reencuentro en Barcelona de dos socios en tensión

V. MARTÍNEZ / M. GONZÁLEZ
Madrid

Alberto Núñez Feijóo y Santiago Abascal coinciden hoy en la manifestación contra la amnistía en Barcelona. Socios en varios gobiernos, avanzan entre el entendimiento y la tensión. **PÁGINAS 20 Y 21**

IDEAS
Amnistías, la eterna discordia *Xosé Hermida*

La cadete Borbón Ortiz jura bandera

El Rey recuerda a su hija el compromiso de servir a España

MIGUEL GONZÁLEZ, **Zaragoza**

En vísperas de cumplir 18 años el 31 de octubre, Leonor de Borbón juró ayer bandera en la Academia Militar de Zaragoza, ataviada con uniforme de época del Ejército de Tierra, equipada con un fusil Mauser y ante la mirada emocionada de los Reyes. "Leonor, recuerda que el compromiso que has asumido conlleva mayor responsabilidad con España", le dijo su padre, Felipe VI, que se refirió a ella como "dama cadete Borbón Ortiz". "Sabes bien, como princesa heredera, que la Corona simboliza su unidad y permanencia". Fue la primera en besar la enseña que ordenó bordar la reina María Cristina en 1886. **PÁGINA 22**



Leonor jura bandera, ayer en Zaragoza. / SAMUEL SÁNCHEZ

AÑARES
EL ALMA DE UN BUEN BAR

Bodegas Olarra
FUNDADA EN 1973

El vino sólo se disfruta con moderación.